

Electromovilidad

La Región del Biobío ha sido protagonista de un hito trascendental en la promoción de la electromovilidad: la llegada del programa “Mi Taxi Eléctrico”, impulsada por el Ministerio de Energía y ejecutada por la Agencia de Sostenibilidad Energética, que brinda un apoyo tangible para que los dueños de taxis y taxis colectivos puedan dar el salto hacia vehículos 100% eléctricos. La llegada de este programa a Concepción representa un avance notable, y valoramos los esfuerzos del Gobierno por extender la electromovilidad a las regiones. Desde la incorporación de los primeros 50 taxis BYD 100% eléctricos en Santiago en 2021, el programa ha alcanzado a regiones como O’Higgins, Antofagasta y Biobío.

TAMARA BERRÍOS MONTOYA